

Va por México se afianza, aseguran líderes

Bloque opositor ve debacle de 4T tras derrota legislativa

PAN, PRI Y PRD dicen que rechazo a la iniciativa Presidencial es la primera "prueba de ácido"; "vamos a dar a conocer al mundo que se quiere callar a la oposición", señala alianza

Por Otilia Carvajal y Magali Juárez

La alianza Va por México aseguró que el rechazo a la Reforma Eléctrica es la primera derrota legislativa del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador y con ella comienza su debacle.

En conferencia de prensa, el dirigente del PAN, Marko Cortés, señaló que la votación en contra por parte del bloque opositor también fue la primera "prueba de ácido" de su coalición legislativa.

"Le queda claro al Presidente de la República que sí hay oposición. Que no se dobla, no se vende. Que hubo presión, que amedrentaron, que le faltaron el respeto a compañeras legisladoras. Aquí estuvo la oposición firme, valiente y congruente", subrayó Cortés Mendoza.

En su turno, el líder del PRI, Alejandro Moreno, expuso que Morena y el Gobierno deben entender que "no pasará ninguna reforma que no tenga el respaldo, la solidez y que no sea en beneficio para México".

El también diputado federal acusó que la bancada mayoritaria quiso convertir un debate técnico en uno ideológico, por lo que le pusieron un alto.

"No nos van a callar y vamos a darle a conocer al mundo que se quiere callar a la oposición. No pasó su reforma, la primera de tres, y los que están moralmente derrotados son Morena y sus aliados", subrayó Alito Moreno.

"Y como lo he dicho siempre: Morena es un ave carroñera de paso, ganó ayer, gobierna hoy y se irá mañana, porque les vamos a ganar la Presidencia de la República", aseveró.

El dirigente perredista, Jesús Zambrano, rechazó los señalamientos del Presidente en contra de quienes votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

"Traición a la patria es quien divide al país, como lo hace el Presidente de la República", acusó.

En el Senado, la fracción del PAN coincidió en que con el rechazo a la Reforma Eléctrica comienza la debacle del Gobierno, el cual, señaló, se encuentra debilitado.

En conferencias de prensa por separado, el coordinador del PAN, Julen Rementería, y la vicecoordinadora, Kenia López Rabadán, señalaron que tener lealtad a la patria no significa obedecer al Presidente, sino defender los intereses del país.

La senadora expresó que, con la votación de los 223 diputados de oposición, ayer se demostró que el bloque opositor no avalará ninguna reforma que vulnere los derechos de los mexicanos, incluyendo alguna que intente disminuir o destruir al Instituto Nacional Electoral (INE).

Dijo que ese es el motivo por el que el Presidente se expresó con enojo durante la conferencia matutina de este lunes.

"Este Gobierno cada vez está más debilitado. Escuchar al Presidente hablar con tanto estómago, con tanto desprecio de la oposición, hablar con tanta ignorancia de la historia del país, eso demuestra que el Presidente está muy molesto, porque sabe que su debacle ha empezado.

Ya empezó la caída, porque tuvo la oportunidad de ser un Gobierno de esperanza y de transformación, pero terminó siendo un Gobierno corrupto, se dan una gran vida; es claro que este Gobierno ha empezado su debacle", manifestó.

En el mismo sentido se expresó el senador Julen Rementería, quien dijo que fue un domingo "negro" para Morena y aseguró que llevan "dos al hilo en estos meses", porque les salió mal la jornada de revocación de mandato y ahora tampoco les resultó la aprobación de la Reforma Eléctrica en la Cámara baja.

"Lo que Morena y sus aliados del PT y del Verde querían era volver al carbón, correr a las inversiones, cerrar fuentes de empleo, volver al monopolio de CFE,

seguir destruyendo al país sin escuchar razones ni argumentos técnicos y económicos; y aunque recurrieron a la presión, al chantaje, a la compra de votos, ni así les alcanzaron los votos", afirmó.

Respecto a la reforma a la Ley Minera, antes de que ésta fuese aprobada ayer mismo, la senadora López Rabadán señaló que, como cámara revisora, en el Senado pedirían que se llevaran a cabo foros con especialistas y esperaban que no trataran de aprobarla con un "albazo".

o el dato

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, aseguró que los diputados que votaron en contra de la Eléctrica "no piensan en la nación", y llamó a tomarlo "en cuenta" en las próximas votaciones.

1

De octubre, AMLO envió su propuesta al Congreso de la Unión

223

Diputados del PRI, PAN, PRD y MC votaron en contra



Bloque opositor ve debacle de 4T tras derrota legislativa

"TUVO la oportunidad de ser un Gobierno de esperanza y transformación, pero terminó siendo corrupto, es claro que este Gobierno ha empezado su debacle"

Kenia López
Vicecoordinadora del PAN

"VAMOS a darle a conocer al mundo que se quiere callar a la oposición. No pasó su reforma, y los que están moralmente derrotados son Morena y sus aliados"

Alejandro Moreno
Líder Nacional del PRI



DE IZQ. A DER.: JORGE Romero, Cecilia Patrón, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, en conferencia de prensa de Va por México, ayer.

